

11 juin 2018

Notre première journée à Saint-pair-sur-mer

Après un trajet sans encombre, nous sommes tous bien arrivés au centre « La Porte des îles » où nous attendaient nos animateurs Eloi et Marion. Nous avons d'abord écouté les règles de vie expliquées par toute l'équipe d'encadrement.

Puis est venu le temps du repas, face à la mer.



Feuilleté Aux Champignons Steack Haché Haricots Verts Fromage Blanc	Potage Lieu Noir Pommes Vapeur Fruits
Carottes Râpées Brochettes Orientales Semoule Fruits	Pomelos Quiche Salade Eclair Au Chocolat
13 Galantine Paupiettes De Veau Gratin De Courgettes Fruits	Huitres & Crevettes Chili Con Carne Riz Flamby
14 Nems Cuisses De Poulet Poisée Fruits	Tomates, fêta & concombres Poisson Bordelaise Tortis Tartelette
edi 15 Melon Saute De Porc Curry Frites Glace	Melon & Jambon Sec Cabillaud

Ensuite, une activité de pêche à pied nous a été proposée sous un temps agréable.



Oh les belles astéries, moules bivalves, anémones, cnidaires, gobies et, et les beaux crabes accompagnés de charmantes crevettes !

Puis, en classe, nous avons installé les animaux dans un aquarium avec tous les objets nécessaires à leur survie : sucre, pompe à air, cheminée, plaque filtrante etc.....

Nous avons aussi travaillé dans nos cahiers préparés avant la classe de mer.



Puis nous sommes allés nous installer dans nos chambres que nous étions impatients de découvrir.
Ce soir, nous avons dégusté du lieu noir et nous allons apprendre à être un peu moins bruyants à table.
En veillée, nous avons fait des jeux de société et écrit des textes.

Pour résumer, la journée a été « formidable », « super », et « vivement demain ! ».

